甲斐市立竜王北小学校

令和4年5月2日 文青/古屋 No. 2





「ようこそ北小へ ~北小の魅力を伝えよう ~」のテーマのもと、4 月 22 日に | 年生を迎 える会が行われました。コロナ禍のため、全員

集まっての集会はし



ばらくできていな い昨今の状況で はありますが、み んなで楽しいー 時を過ごすこと ができました。

今回は、各教

室から参加する完全リモート型をとり、新児童 会役員の工夫ある企画によって臨場感のある 会となりました。朝からウキウキワクワクした様

子の | 年生。平 岡児童会長の挨 拶で始まった会 は、1年生の紹介 あり、北小クイズ あり、クラスから



のメッセージありと、テンポよく進み、飽きさせ ない工夫がありました。最後には、6 年生から プレゼント(手作りメダル)が直接手渡され、う れしそうにしている | 年生の笑顔が印象的で した。

新しく仲間入 りした 92 名の 1 年生が、これから たくさんの経験 をしていく中で、 充実した毎日とな





<u>個別懇談</u> ありがとうございました



4月25日~5月2日までの個別懇談、 保護者の皆様にはお忙しい中ご来校いた だきありがとうございました。本校では、 コロナ禍を踏まえ、昨年度からこの時期に 家庭訪問ではなく、個別懇談を実施してい ます。

この3週間、保護者の皆様も期待と不安 の中で、子どもたちを送り出していたこと と思います。担任と直接お話することで、 改めて関係づくりにつながったのではな いでしょうか。各担任とも、少しでもお子 さんのことについて情報共有できるよう 努めました。また、懇談の中で、保護者の



方考ち伸をこ後の見いど点のは間ではいたいまいたきでで習いたきまがずる。

活の指導に生かしたいと心を新たにしたところです。短時間でしたので、まだまだ話し足りなかったことと思いますが、<u>ここからスタート</u>として、今後、さらによりよい関係づくりに努めていきたいと思います。ご家庭と学校との相互理解・信頼関係がますます築き上げら

れるよう頑張って いきますので、今 後ともご支援を よろしくお願い 致します。



·*****************************

学年の願いを込めて・・

各学年から、定期的に「学年通信」が出されています。それぞれ凝ったネーミングですが、実は、そこには「学年の思い」「担任の思い」が込められています。どんな願いなのか、どんな思いなのか、ご紹介します。

I 年生 「ありがとう」

この「ありがとう」は、学校と家庭をつなぐパイプ役です。学校内外で「ありがとう」の言葉がたくさん聞かれるとすてきだと思いませんか。そんな意味を込めて名付けました。

2年生「ピース」

2年生の「2」を指で表すと「ピースサイン」 になります。 ₩ サインには「楽しさや親愛の 情」「勝利」の意味があり、2年生に相応しいと 思い名付けました。

3年生「Ổne Team」

65 人の子どもたちが、仲間を大切にし、仲間と助け合い、I つのチームのようにまとまりのある学年になれるよう願いを込めて名付けました。

わかあゆ「キラキラ」

子どもたち一人ひとりが、「キラキラ」と輝き、それぞれの個性を伸ばしていってくれることを願って名付けました。長く使われているわかあゆ通信の名称です。

4年生「いいね」

成長する喜びを感じられる学年・学級づくりを目指します。子どもたちの「いいね」をたく さん見つけ、「いいね」の輪を広げ、友だちのよ さを認め合える学年にしたいと願っています。

5年生「パズル」

84 人の子どもたちが、それぞれ多様な個性を発揮し、I つの集団として素敵な作品を形作ってくれることを願って名付けました。

6年生「一期一会」

クラス替えによる新しい友だちや先生方と の出会い、最上級生になったことによる新しい 体験との出会い。これから出会う全てのことに、 また、これまで出会った全てのことに感謝し、 卒業の日を迎えてほしいと願っています。

竜王北小 「北小ものがたり」

創立 43 年の歴史を持つ竜王北小。その長い歴史の中に様々な物語があり、それら一つ一つが積み重なり、今の北小が築き上げられてきました。これからも北小物語は続きます!

<姿は見えず・・・>

◎前号でお知らせした、北小の森のウグイス。 あれからも、鳴き声はすれど姿は見えずといった 状態が続いています。心地よい噂りなだけに、一 度は姿を拝みたいと思うのは、人間の性なので しょうか。。。